

Se interesan otros Estados por la red dorsal en Sonora

Escrito por comunicado

Sábado 04 de Junio de 2011 20:24



Hermosillo, Sonora Junio 04 de 2011.- Los Gobiernos Estatales de Guerrero, Oaxaca y Veracruz, se muestran interesados en aplicar el mismo modelo de Inter-conectividad que implementa el Gobierno de Sonora informó Alejandro Valdés Soto, Jefe de la Oficina de Innovación Gubernamental tras participar como ponente en el evento internacional “Evolutions” 2011 organizado por Avaya, empresa líder mundial de telecomunicaciones.

En el evento, Alejandro Valdés Soto impartió una conferencia magistral en la que presentó el caso de éxito del Estado de Sonora con su proyecto de la Red Dorsal Estatal.

Después de esta interesante y concurrida conferencia, representantes de los gobiernos de Oaxaca, Guerrero y Veracruz manifestaron su interés en conocer más detalles de la red dorsal sonorensa, un innovador proyecto que ya es un referente a nivel nacional.

Valdés Soto estuvo acompañado por Homar Sánchez coordinador ejecutivo de la OIG en dos mesas de trabajo, la primera de ellas con Brett Shockley, Vicepresidente Senior de Desarrollo y estrategia corporativa de Avaya y Michael Rembold, Ejecutivo experimentado en telecomunicaciones y servicios empresariales de Avaya Inc., y la segunda con Galib Karim,

Director General de Avaya para México. Ambas mesas de trabajo con la finalidad de retroalimentar a Avaya en relación a la calidad de sus productos y servicios y para acordar colaboración y soporte futuros, ya que algunos productos y servicios de esta compañía fueron incluidos en la Red Dorsal.

Se interesan otros Estados por la red dorsal en Sonora

Escrito por comunicado

Sábado 04 de Junio de 2011 20:24

De gran relevancia resultó igualmente una reunión que sostuvo en privado el Jefe de la OIG con Rahaf Harfoursh, estratega digital, autora de varios libros, conferencista, actualmente asesora personal de Redes Sociales del presidente Barack Obama y Directora asociada de interacción digital del Foro Económico Mundial de Davos, Suiza.

Cabe mencionar que los convocados a este evento son reconocidos líderes de las áreas de sistemas, mercadotecnia y finanzas, con el objetivo de transformar la productividad de las empresas y maximizar el liderazgo de estos negocios.